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El Edén De Satanás No 137 

Regando La Simiente De Los Pensamientos En La Mente Parte 6 

12 de noviembre de 2023, a. m. 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Leamos las dos primeras escrituras de Proverbios 23:7 "Porque cual es su 
pensamiento en su corazón, tal es él. y luego en Mateo 12:34 ... Porque de 
la abundancia del corazón habla la boca. 
 

Y luego, en Lucas 6:45: El hombre bueno, del buen tesoro de su corazón saca 
lo bueno; y el hombre malo, del mal tesoro de su corazón saca lo malo; 
porque de la abundancia del corazón habla la boca. 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. 
 

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, por Tu Palabra. Y Padre, 
sólo oramos para que sepamos que hemos estado en este riego del jardín de la 
mente, pero Señor, vamos a continuar hasta que finalmente lo consigamos. 
 

Y así, Señor, tal vez nos demos cuenta de que somos seres espirituales, que en 
realidad somos Tu Palabra Hablada. Y así, tú quieres que reflexionemos sobre 
la mente, y no tenemos ningún pensamiento que venga. Por lo tanto, pedimos 
estas cosas en el Nombre de Jesús. Amén. 
 

Pueden Uds. sentarse.  
 

Debemos ser capaces de ver que nuestras acciones son sólo una expresión de 
nuestros pensamientos. Las circunstancias no suceden por casualidad, sino 
que surgen de las condiciones de nuestros corazones. 
 

En otras palabras, miren, la Biblia dice que todas las cosas ayudarán para los 
escogidos y para los que aman al Señor. Entonces, si todas las cosas ayudan, 
entonces, ¿qué pasa con el hombre? Piensen en eso. Muy bien. Así como 
nuestras vidas espirituales son progresivas, donde las palabras deben ser 
apiladas sobre las palabras para producir ese cuerpo glorificado, así también 
nuestras circunstancias se suman a nuestro sufrimiento para ayudar a que 
nuestro carácter crezca y se desarrolle. Porque sin sufrimiento nunca se 
puede tener el carácter que Cristo tuvo, porque él aprendió la obediencia por las 
cosas que sufrió. Cada situación a la que nos enfrentamos en la vida es como 
una pieza de un gran rompecabezas que, una vez encajado, da sentido y 
significado a cada una de ellas.  
 

De hecho, Uds. se preguntan cuándo están pasando por eso, pero luego pueden 
mirar hacia atrás a las pruebas a lo largo de la vida y decir, oh, ahora lo sé. Ahora 
entiendo que Dios estaba tratando de apoderarse de mí y está tratando de 
moldear Su mente en mí. Por lo tanto, podrían mirar hacia atrás en toda su vida 
y ver cómo Dios le tomó y le formó, cosas que se han preguntado cómo iban a 
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salir de ellas. Dios les levantó, pero es posible que hayan tenido que pasar por 
ellos, por esa cosa, para mostrar que no quieren ir de nuevo allí. En otras 
palabras, se aprende de los errores. 
 

Ahora yo sé que el Hermano Bosworth dijo. Fue una época maravillosa; En 
aquellos viejos tiempos, partíamos maíz en las vías del tren y fue una época tan 
bendecida. Pero él dijo, fíjense, yo no quiero volver a hacerlo nunca más. 
Entonces, hay ciertas cosas que han sufrido, y se alegran de haberlo hecho, pero 
se alegran de no volver a pasar por eso. 
 

Las circunstancias y condiciones a las que nos enfrentamos cada día son solo 
reflejos que nos ayudan a saber qué tan lejos hemos llegado en nuestro 
desarrollo. Por lo tanto, es posible que no siempre Uds. reciban lo que oran, pero 
deben saber una cosa con certeza, siempre recibirán lo que han sembrado 
porque se cosecha lo que siembra. Como yo dije, las circunstancias son reflejos. 
 

Ahora, si Uds. están pasando por las mismas circunstancias una y otra vez, 
entonces hay un poco de locura allí, porque incluso Einstein dijo que, si Uds. 
intentan hacer lo mismo una y otra vez y obtienen los mismos resultados, pero 
están buscando resultados diferentes, él dijo, ese es la primera señal de la 
locura. Entonces, si Uds. están repitiendo una y otra vez en su mente y están 
haciendo cosas y sigue saliendo mal, entonces simplemente enfréntelo, está 
mal. Déjelo a un lado y haga otra cosa. 
 

Como dijo el Hermano Vayle: Miren, él dijo, la gente dice que soy rápido en el 
gatillo. Pero él dijo: "Puse cosas en el estante durante 50 años porque no las 
entendía. Por lo tanto, también tenemos que hacer eso. Solo confiar en el Señor 
y apoyarse en él, no en su propio entendimiento, sino en el de Él. 
 

Por lo tanto, nuestros deseos y oraciones solo son gratificantes para nosotros 
cuando están en armonía con lo que realmente estamos sembrando en lo más 
recóndito de nuestras mentes.  
 

Cuando luchamos contra las circunstancias, sólo nos rebelamos contra el efecto 
de lo que hemos estado sembrando. Lo que hemos estado sembrando. Vemos 
las circunstancias que están fuera, y puede que no nos guste lo que vemos, sin 
embargo, están ahí sólo porque seguimos alimentándolas en nuestras mentes, 
y seguimos alimentándolas y preservando así en el Jardín de nuestra Mente. Por 
lo tanto, si no les gustan los resultados que estás obteniendo, las circunstancias, 
cambien su forma de pensar. 
 

A menudo deseamos mejorar nuestras circunstancias, pero sin embargo no 
estamos dispuestos a mejorarnos a nosotros mismos. En otras palabras, 
permítanme decir esto de nuevo para que Uds. lo entiendan. Es por eso que 
nuestras circunstancias siguen siendo las mismas. A menudo deseamos mejorar 
nuestras circunstancias. Pero, sin embargo, no estamos dispuestos a 
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mejorarnos a nosotros mismos. Nosotros decimos, yo desearía ser como Jesús, 
o yo desearía ser como el Hermano Branham. Pero seguro que no quieren sufrir 
como ellos para llegar allí. Quiero decir que incluso Jesús aprendió la obediencia. 
¿Cómo? Por las cosas que Él sufrió. 
 

Como cuando Juan y Santiago quisieron sentarse con Él a la diestra del Padre. 
Él dijo: ¿están dispuestos a sufrir lo que yo debo sufrir? Porque esa es la clave. 
Y si Uds. desean ser como Él, entonces su mente debe ser como la Suya. Dejen 
que la mente que había en Jesús esté en Uds. 
 

Y es por eso que nuestras circunstancias siguen siendo las mismas. Si evitamos 
la crucifixión del yo, nunca lograremos el deseo de nuestro corazón. Un 
hombre que desee tener un mejor estilo de vida debe estar dispuesto a trabajar 
por lo que quiere. 
 

Muchas personas viven en el nivel de pobreza y desean diariamente poder 
superarlo, y, sin embargo, personalmente no están dispuestas a hacer algo con 
respecto a su condición que no sea quejarse y quejarse de ella. Uds. son la 
razón por la que son lo que son. Nadie más lo es. Lo que Uds. han sembrado 
es lo que están cosechando en la vida. No culpen de sus circunstancias a los 
demás, échale la culpa a su mente.  
 

No se consigue una familia unida por la suerte de algún sorteo, sino que se 
consigue una familia unida a través del trabajo duro y la comunicación constante, 
constante y constante.  
 

Es como hace años, cuando mis hijas eran pequeñas, yo creo que Christina tenía 
dos años y Elizabeth 3. Y entonces, Elizabeth quiso tocar algo sobre la mesa. Y 
me senté en mi sillón. Y yo estaba hablando con mi madre. Ella estaba allí. Y, 
por supuesto, ella es más o menos como lo era el hermano Vayle. Decía lo que 
tenía en mente. Y entonces, le dije: "Elizabeth, no hagas eso". Y ella me miró y 
me miró de un lado a otro. Empezó a hacerlo de nuevo. Le dije: "Elizabeth", para 
llamar su atención más fuerte. Le dije: "No hagas eso". Y mi mamá me dijo, ¿por 
qué no te quitas la fatiga? (Ni siquiera diré la palabra) y hacer algo al respecto. 
Sé un padre de verdad. Bueno, yo aprendí habilidades de crianza allí mismo. 
 

Miren, mi madre nunca nos habló mucho. Quiero decir, cuando éramos niños, 
cuando aprendíamos los hechos de la vida. Ella solo nos decía que, si ustedes 
alguna vez dejan embarazada a alguien, no se molesten en volver a casa porque 
los mataré. Entonces así era ella. 
 

Sin embargo, yo aprendí allí mismo, cuando mi hija mayor tenía tres, yo creo que 
o dos, tal vez dos años. Y ahí mismo aprendí que se tiene que ser un padre 
activo. 
 

Uds. tienen que hacer algo al respecto. No se le pega a un niño en el costado de 
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la cabeza y decirle que sea inteligente. No, van a conseguir a Dumber. No se va 
a volver más inteligente y se va a mantener alejado de Uds. Entonces, saben 
que Uds. quieren atraerlos hacia Uds. Quieren amarlos. Por lo tanto, mírelos a 
los ojos porque el globo ocular es una puerta al alma. Mírelos a los ojos y dígales 
lo que ellos hicieron y dígales por qué está mal. No se limiten a decir, yo creo 
que está mal. Digan, miren, la Palabra de Dios dice que Ud. no hace esas cosas 
y se van a poner de moda. Porque, escuchando a los niños de dos o tres años, 
empiezan a aprender muchas cosas.  
 

Los buenos pensamientos y acciones nunca pueden producir malos 
resultados. Ahora piensen en eso. Si sus pensamientos son buenos, van a 
producir buenos pensamientos o buenos resultados. Pero si sus pensamientos 
son malos, van a producir malos resultados. Bueno, entonces dicen, bueno, ¿por 
qué tuve un mal resultado aquí? Porque sus pensamientos eran malos. ¿Ven? 
Saque esa semilla del jardín.  
 

Jesús nos dijo que "un árbol bueno no puede producir malos frutos". Por lo 
tanto, si tenemos buenos pensamientos, tendremos buenas acciones que 
producirán buenos resultados.  
 

Mateo 7:17-19 Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos 
malos. 18 No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos 
buenos.  
 

Por lo tanto, un predicador pentecostal no puede predicar la verdad. Un 
predicador denominacional no puede predicar la verdad. Es una mala semilla, es 
un mal árbol y producirá malos resultados. Ahora Ud. dice, oh, ese fue un buen 
sermón. Bueno, ¿escucharon todo el asunto? Por lo general, hay algún tipo de 
giro o algún tipo de etiqueta denominacional que ellos le ponen. 
 

18 No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. 
 

Bueno, él está predicando el mismo mensaje que nosotros. Y, sin embargo, está 
haciendo esto y esto, aquello. Bueno, Uds. no están escuchando todo su sermón. 
Porque un hombre de Dios, que está predicando la verdad, no vivirá como un 
pagano. Así que, si Ud. es un pagano, entonces es porque Ud. es un árbol malo. 
Lo siento. Entonces, deshágase de eso. Basta con derribarlo. 
 

Se cosecha solo lo que siembra, por tanto, si se deleitan en el Señor, recibirán 
lo que Uds. necesitan. 
 

Salmos 37:4 Deléitate asimismo en Jehová, Y él te concederá las peticiones 
de tu corazón. 
 

Proverbios 16:3 Encomienda a Jehová tus obras, Y tus pensamientos serán 
afirmados. 
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Ud. hace el compromiso, Ud. es quien debe Sembrar la Semilla, y entonces Dios 
simplemente honra la Ley o la Reproducción que dice, cada semilla producirá 
según su propia especie. ¿Alguna vez se han preguntado acerca de ese pasaje 
de las Escrituras? Ahí estamos. Vean, somos Criaturas de la Palabra Hablada. 
Quiero decir que nuestro nuevo nacimiento tiene que ver con la Palabra Hablada 
y, por lo tanto, somos una Palabra Hablada. Por lo tanto, es hora de que dejemos 
que la mente de Cristo se apodere de nuestro ser.  
 

He visto a muchas personas quejarse de su falta de victoria, pero no siembran 
victoria, sino que siembran derrota. Siempre se quejan, siempre se quejan, 
siempre se quejan de esto y aquello y lo otro, en lugar de decir, miren, no importa 
lo que me echen, no voy a dejar que me afecte en lo absoluto.  
 

Vi una entrevista que Tucker Carlson estaba teniendo con un hombre que fue a 
la cárcel porque acababa de decir: "Solo podemos darnos el lujo de fabricar esta 
droga porque hay un número limitado de personas que la necesitan. Y así, en 
realidad nos costó mucho hacerlo. Nos está costando esta cantidad de dinero". 
Bueno, solía ser porque mucha más gente tomaba la droga y, por lo tanto, la 
producían mucho más y costaba mucho menos. Así que fue a la cárcel. Y en 
prisión, dijo que él aprendió mucho sobre la vida. 
 

Aprendió que las personas están en prisión por los errores que cometieron, pero 
no merecen la pena de prisión que recibieron. Pueden merecer alguna pena de 
prisión, pero no las penas de prisión que reciben. Por lo tanto, nuestro gobierno 
tiende a querer encarcelar a las personas por más tiempo del que merecen. Pero 
aprendió mucho. Y él decía que siempre estaba contento y por eso seguían 
tirándole cosas, tratando de hacerlo infeliz. Pero él dijo: ¿Cómo pueden hacer 
que no sea feliz? Miren, le robaron cuatro años de su vida y le metieron en la 
cárcel. Me dijo, escuche, son cuatro buenos años porque aprendí mucho. Dijo: 
"Leí cientos y cientos de libros". Dijo: "Aprendí sobre mí mismo". 
 

Y él dijo: "Es como si fuera un emprendedor, no mirar la vida y decir, bueno, 
cometí un error. Y así, se tiene miedo de cometer otro error. No. Simplemente 
pasar a otra cosa y tratar de hacer algo allí". Dicen, no dejen que sus errores le 
detengan. Es como Edison, le tomó 10.000 veces crear la bombilla. Pero 
finalmente lo hizo, porque sabía que estaba ahí. Por lo tanto, he visto a mucha 
gente quejarse de su falta de victoria. 
 

Ojalá tuviera más victorias. Ojalá fuera un mejor cristiano. Ojalá yo fuera esto. 
Ojalá fuera aquello. Pero están sembrando la derrota. Nunca digan, bueno, debo 
ser una virgen insensata. 
 

Porque entonces lo son, porque como lo piensan, así serán. Así que, sólo digo 
esto, Ud. pudiera pensar que Ud. no debe estar donde se supone que debe estar, 
pero Ud. sabe esto, que Aquel que comenzó la buena obra en Ud. la realizará. 
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Por lo tanto, no se trata de que Ud. lo realice de todos modos, se trata de que él 
lo realice. Así que déjelo ir y deje que Dios. Pero solo siembran la derrota.  
 

Del sermón del Hermano Branham, E-17 La Hora Ha Llegado 51-0415E, Él dijo: 
"su actitud mental correcta hacia Dios o hacia la promesa Divina de Dios 
traerá cualquier promesa a cumplimiento. Cualquier promesa. Cualquier 
promesa. 
 

Yo recuerdo que, antes de conocer a mi esposa, estaba orando y yo dije: Señor, 
que un hombre que obtiene una buena esposa obtiene algo bueno. Le dije, así 
que no tengo esposa y me gustaría tener una esposa. Y luego conocí a mi 
esposa en el mismo mes. Por lo tanto, solo se tiene que devolverle a Dios Su 
palabra. Yo recuerdo que estaba desempleado y estaba orando. Dije: Señor, Tú 
dijiste que, si un hombre pedía un pescado, ¿qué padre le daría una serpiente? 
Y si pidiera un pan, ¿qué padre le daría una piedra? 
 

Pero, de todos modos, cité la escritura acerca de un trabajo y Dios dándonos el 
deseo de nuestro corazón. Y yo dije ahora, yo no tengo trabajo, pero tú eres mi 
Padre. Y puesto que tú eres mi Padre, estás obligado a proveer para mí. 
Entonces, todo lo que pido es un trabajo. Y a la mañana siguiente me desperté, 
sonó el teléfono y el individuo me dijo: "Oye, tengo un trabajo para ti". Ha estado 
en suspenso durante dos meses debido a la acción afirmativa. Pero, de todos 
modos, tuvimos un comprador que se acaba de ir y vamos a hacer que vengas 
a una entrevista. Así que llegué y conseguí el trabajo. Y así, en realidad estaba 
por delante de la persona de acción afirmativa que trajeron para tomar el mismo 
trabajo que yo tenía. En otras palabras, era un expedidor. Me convertí en 
comprador, lo que generalmente lleva de dos a cuatro años convertirse en 
comprador. Por lo tanto, el Señor lo tiene todo. Todas las cosas ayudan para 
bien. Y Ud. tiene que confiar en Él, sólo devolverle Su Palabra porque eso es lo 
que Él quiere oír. Él quiere asegurarse de que su mente tenga Su palabra en 
ella. Y entonces, si su mente tiene Su palabra en ella, entonces cuando Ud. esté 
orando, Ud. orará Su Palabra y entonces Ud. obtendrá los resultados de su 
oración. 
 

Ahora, quizá Ud. no crea eso. Ud. dice: “Bueno, mi fe está débil”. Yo no lo 
confesaría. ¿Ve? No deje que el diablo sepa eso. Siempre diga: “Yo tengo 
buena fe, creo en Dios con todo mi corazón”. ¿Ve? No testifique nada del 
diablo.  
 

Y cuando Ud. lo acepta a Él como su Sanador, nunca más vuelva a actuar como 
que Ud. está enfermo o paralítico. Crea que Ud. ha sido sanado. Tómelo en 
Su Palabra. Entonces todo queda concluido en Dios y no en usted. ¿Ve? 
Usted… Mientras Ud. tome a Dios en Su Palabra, entonces la Palabra 
producirá lo que prometió hacer".  
 



7 
 

Y por eso tiré los bastones, lo siento. Si lo quieren de regreso, pueden tenerlo. 
Porque dije, miren, ya era hora. Yo confío en Dios. Usé un andador durante tres 
semanas, y luego usé el bastón que me dieron durante dos semanas. Y luego 
usé un solo bastón. Y luego yo dije, tengo que confiar en Dios. Y confié en Dios, 
y me estoy volviendo cada vez más fuerte. Y entonces, solo se tiene que confiar 
en Él y tomarle la palabra.  
 

Por lo tanto, Los pensamientos de Gracia y bondad, esa es la palabra de la que 
no sabemos mucho. Deberíamos estudiar más al respecto. Los pensamientos 
de gracia y bondad se cristalizarán en hábitos de gracia y bondad, se comienza 
a pensar en la gracia, y se va a tener gracia para todos. Se empieza a pensar: 
Dios, necesito Tu gracia. Y luego dicen, oh, por cierto, ayúdame a tener gracia 
para todos los demás. Muy bien, Dios, necesito tu misericordia, tú eres un Dios 
de misericordia. ¿Y saben qué? Necesito mostrar esa misericordia yo mismo. 
 

Por lo tanto, los Pensamientos de Gracia y bondad se cristalizarán en hábitos de 
Gracia y bondad, que se solidificarán en circunstancias amistosas y alegres:  
 

Los pensamientos puros filtrados a través de la Palabra de Dios cristalizarán en 
hábitos de santidad y dominio propio, que se solidificarán aún más en 
circunstancias de descanso y paz. ¿Uds. quieren descanso y paz? Bueno, hay 
una manera de hacerlo. Tienen que empezar a pensar en el descanso en paz. 
Tienen que empezar a pensar en la santidad y el dominio propio y luego llegar a 
descansar en paz. 
 

Si Ud. siembra pensamientos de autosuficiencia, coraje y decisión, le traerán 
circunstancias de éxito, abundancia y libertad. Vaya, dicen que pueden hacer 
todo eso. Sí, Ud. es un pequeño creador, ¿correcto? ¿No nacieron Uds. con Su 
Espíritu en Uds., Su vida en Uds.? ¿No hizo Dios todas las cosas por la palabra 
de su boca? ¿No producirán los mismos resultados por la palabra de su boca? 
 

Del sermón del Hermano Branham, La Simiente De La Serpiente 58-0928E, él 
dijo: La Biblia dice que fuimos “predestinados para hijos de adopción, los hijos 
de Dios, antes de la fundación del mundo”. Entonces, cuando Dios inmoló el 
Cordero, en Su propio pensamiento, antes de la fundación del mundo, para 
probar Sus atributos, lo que Él era; cuando el Cordero fue inmolado, nosotros 
fuimos inmolados con El.  
 

Oh, Dios mío, esa es buena. De hecho, fuimos muertos por nuestros pecados. 
De hecho, somos muertos con Él. Ahora Él lo materializó todo. Por lo tanto, no 
tuvimos que materializarlo. Yo no sé cuántas veces he escuchado a la gente 
hablar de morir y ser arrastrado y venir a la luz y venir a la presencia de Dios. Y 
cada uno de ellos, sin lugar a dudas, dice: "Nunca quise volver". Era tan hermoso 
allí. Sin embargo, ahora que regresan, están tratando a todos de manera 
diferente. Tratan a sus hijos de manera diferente, a sus perros de manera 
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diferente, a sus esposos de manera diferente. Tratan a todo el mundo de manera 
diferente. Dicen: "Me alegro de estar de vuelta porque estoy disfrutando de la 
vida". Si pueden disfrutar cada día y no esperar con ansias el mañana, sino 
simplemente disfrutar del día que tienen. El Hermano Branham dijo, estábamos 
destinados a estar en esta vida. Estábamos destinados a estar en una vida 
humana, carnal y tangible y en el mundo, fuimos hechos para ello. Por lo tanto, 
simplemente disfrute cada día y si no le gusta porque no brilla el sol, entonces 
diga Señor, que haya otro sol para mí, como la luz de Jesús y que yo sea un sol 
para alguien más.  
 

Sí, yo recuerdo a un CEO. Dijeron: "¿Qué hacen cuando sienten la presión y ven 
que tal vez los números no son los que quieren?" Dijeron: "¿Qué hacen?" 
 

Dijo: "Me levanto y salgo, encuentro a alguien en la calle que parece que necesita 
un sándwich y le compro un sándwich. Y hago algo bueno por alguien y eso 
cambia toda mi actitud en la vida". Por lo tanto, piensen en la próxima vez que 
vean a alguien que tal vez no esté bien vestido o tal vez parezca que está 
deprimido, y hay demasiadas personas que dicen, oh, tengo miedo de ponerle 
mi brazo alrededor de él, porque podría tener piojos o algo así. Escuchen, no 
sean así. 
 

Yo oré por las personas que tenían tuberculosis. Y Dios los sanó. Cuatro 
personas en una reunión, Dios los sanó. No han tenido ninguna muerte en 21 
años por tuberculosis, en esa iglesia. Entonces, Uds. dicen, oh, tengo miedo de 
tocar a esa persona porque podría contraer tuberculosis. Bueno, dije que la 
sangre de Jesucristo es más fuerte que esta tuberculosis. 
 

Cuando la Sangre del Cordero fue captada en su propia mente, allá atrás antes 
de la fundación del mundo, sus nombres y el mío fueron escritos entonces en el 
Libro, todo en Su gran pensamiento. Él es infinito. Si Él no lo hizo, ¿por qué lo 
permitió El?  
 

41 ¿Cuál es el más fuerte, he dicho, un Salvador o un pecador? ¿Cuál tiene más 
fuerza? Entonces, el más fuerte tenía que permitir lo menor, y El sólo lo hace 
para Su gloria. Cuando El hizo a Lucifer, Él sabía que él sería el diablo. Él tenía 
que permitir que estuviera allí para mostrar que Él era el Salvador, el Cristo. Él 
tenía que dejarlo suceder de esa manera. 
 

La Biblia dice, ¿qué pasaría si Dios hiciera al pecador para mostrar la gloria de 
aquellos que son justos? Él hace la oscuridad de la noche para mostrar la belleza 
del día. Él hace la tormenta para mostrar la paz después de la tormenta. 
 

Romanos 9:22 dice: ¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer 
notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados 
para destrucción, Jesús dejó que el hombre. Él sabía que el hombre le iba a 
escupir, y dejó que le escupiera. Sabía que iban a vilipendiar. Dejó que se 
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quejaran. Entonces, ¿qué pasaría si Él hiciera esto? Estaban preparados para la 
destrucción, dice, soportaban con gran paciencia los objetos de su ira 
preparados para la destrucción. ¿Y qué pasaría si Él hiciera esto 23 y para hacer 
notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de 
misericordia que él preparó de antemano para gloria, 
 

¿Se están preparando para la gloria? ¿Están siendo preparados para la Doxa, 
para las opiniones, valores y juicios de Dios? Yo espero que sí.  
 

Ahora, de regreso al Hermano Branham, él dijo. Ahora, ¿no dice la Biblia, que: 
“A los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien”? [La congregación 
dice: “Amén”.—Editor] ¿Así que de qué tienen miedo? Levantémonos y 
actuemos, Con un corazón para cualquier lucha. ¡No sean como ganado tonto 
que es conducido, tiene que rogárseles y persuadirlos! ¡Y sean héroes! Me gusta 
eso. ¡Parémonos! Un pequeño poema que solía ayudarme tanto cuando yo era 
un niño, va algo así. Había un romano noble, En los días del Emperador Romano; 
Quien escuchó a un refunfuñón cobarde, Delante del castillo decir: “Oh, no hay 
peligro en tal abeto, No hay nadie que lo pueda sacudir”. “Oh, no”, dijo el héroe, 
“Yo encontraré una manera o la haré”. Allí lo tienen. Eso es correcto.  
 

43 Si esta Biblia enseña que Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los 
siglos…No fue una cosa fácil cuando yo salí de este tabernáculo aquel día, y 
todos diciéndome que esto sucedería, y que aquello sucedería. “Tú serías 
considerado un fanático, arrojado a la cárcel,  
 

Uds. saben, en los primeros 2 pasos vi la gloria de Dios, pero en los siguientes 
cuatro pasos, vi a Satanás atacándome y diciendo, vas a hacer el ridículo. Pero 
yo dije, ¿quién es tonto, eres tú? Soy un tonto por Cristo. ¿Quién es tonto, eres 
tú? Y fui al púlpito y Dios hizo todo lo que me dijo que haría en esos primeros 
dos pasos.  
 

"Tú serías considerado un fanático, arrojado a la cárcel, y toda la 
asociación médica se pondrá en contra suya”. Pero Dios dijo que lo hiciera. 
La Biblia dice que Él lo era. Y ahora un avivamiento de fuego arde en toda nación 
bajo el Cielo. ¿Por qué? ¡Háganle frente!  
 

¿Cómo abordan su trabajo cada día? ¿Tienen temor del trabajo que encuentran? 
¿Pueden hacerle frente al trabajo que está por delante? ¿Tienen una mente 
cansada y vacía? (Yo aborrezco esa cosa.) ¿O le hacen frente al trabajo que 
está por delante, O está el temor corriendo alguna vez a través de ella? Si es 
así, aborden el siguiente que encuentren, Pensando que van a lograrlo. 
Quédense con ello. Ciertamente. Propónganse en su corazón, como Daniel. 
Quédense con Dios. 
 

Uds. ven cómo esos pequeños poemas afectaron al Hermano Branham. Tenía 
el pensamiento correcto en su mente. ¿Lo recuerdan subiendo la colina con su 
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coche? Yo creo que puedo. Yo creo que puedo. Yo creo que puedo. Piensen que 
pueden y lo harán. 
 

De modo que los pensamientos enérgicos cristalizarán en hábitos de limpieza y 
laboriosidad, que se solidificarán en circunstancias de cortesía: los 
pensamientos amables y perdonadores se solidificarán en circunstancias 
protectoras y preservativas. En otras palabras, está defendiendo a los pobres 
que están siendo menospreciados. Los pensamientos amorosos y altruistas 
cristalizarán en hábitos de olvido de sí mismos para los demás, que se 
solidificarán en circunstancias de prosperidad segura y duradera y verdaderas 
riquezas.  
 

La Biblia dice: "Para tener amigos Ud. tiene que mostrarse amistoso" y para 
demostrarlo primero tiene que pensarlo. Si siguen sembrando la misma línea 
particular de pensamiento, ya sea buena o mala, no puede dejar de producir sus 
resultados en el carácter y las circunstancias en las que se vive.  
 

Isaías 58:11 "Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y 
dará vigor a tus huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de 
aguas, cuyas aguas nunca faltan."  
 

Sigo pensando: "Estamos pasando por el peor momento de la historia del 
mundo". Y, sin embargo, ¿qué me ha hecho a mí? ¿Qué le ha hecho a la gente 
de Gosén? Estaban protegidos por Dios. ¿Qué nos ha hecho? Quiero que todos 
ustedes se mantengan en oración. Lo envié a todos los que tienen correos 
electrónicos y a una iglesia que cree en la doctrina de la República Democrática 
del Congo. Los rebeldes entraron en esta zona y mataron a machetazos a 
algunas personas. Vi fotos de ellos. Quiero decir, en el costado de su cabeza 
tenían un círculo, y simplemente estaba cortado. Solo se podía ver el hueso, un 
círculo redondo. Luego, en la parte superior de sus cabezas, parecían cuñas 
donde los machetes se hundieron en su cabeza, y trataron de matarlos. Y así, 
hubo dos hermanas que fueron asesinadas, y una niñita de seis años fue 
asesinada, y tres hombres que no fueron asesinados. Pero están sufriendo 
porque están todos ensangrentados y todo lo demás. 
 

Por lo tanto, somos afortunados de no tener ese tipo de cosas a nuestro 
alrededor, pero Dios usará cualquier circunstancia por la que pasen, Él la usará 
para hacerle una mejor persona. Ahora, en ese caso, esas personas están 
muertas, pero son mejores personas porque están en los brazos de Cristo. 
 

Y estoy seguro de que no querrían volver a esta vida y luchar como lo hacen con 
la búsqueda de agua, etc. Y, de todos modos, tenemos circunstancias aquí, que 
son diferentes de las circunstancias allá en África. Pero Dios usa cualquier 
circunstancia que tengamos para hacernos conscientes de Él y producirlo en 
nosotros.  
 



11 
 

Por lo tanto, todo lo que somos, incluso el Carácter, surge del Jardín de los 
pensamientos que está en el corazón, haciéndonos lo que realmente somos. Y 
el Jardín de los pensamientos afecta todo lo que ya está en Uds., no solo 
afectando su carácter, y moldeando su carácter, sino incluso a las circunstancias 
en las que entran diariamente, y la forma en que manejan esas circunstancias. 
Pueden ser sacudidos por las cosas que han sucedido, o pueden decir alabado 
sea el Señor, es una prueba predestinada. 
 

Y Dios usa esas circunstancias para moldear su carácter y convertirlo en el 
producto final que Él ha predestinado para Uds.  
 

Por lo tanto, cada prueba que Uds. soportan, cada prueba por la que Dios les 
hace pasar, se produce como resultado de las Simientes de los Pensamientos 
que yacen dentro de su corazón. Por lo tanto, cada semilla de pensamiento que 
se siembre, o que permitamos que caiga en el suelo fértil de nuestras mentes, 
para echar raíces allí, producirá la suya propia, según su propia semejanza o 
naturaleza.  
 

Tarde o temprano, cada semilla de pensamiento que hemos sembrado en 
nuestros corazones tendrá que florecer y manifestarse en nuestras vidas como 
una acción o hecho. Y cada acción o hecho, eso es lo que entendemos acerca 
de la marca de la bestia. Está en la mano, está en la frente, en otras palabras, 
en los pensamientos. 
 

Y luego Uds. hacen lo que está en sus pensamientos, ¿correcto? Y cada acción 
o hecho dará su propio fruto en términos de oportunidad o circunstancias. Por lo 
tanto, si Uds. tienen la marca de Dios, el Espíritu Santo, entonces sus 
pensamientos producirán justicia y también sus acciones. Porque la Biblia dice 
que si el hombre que hace el bien es justo. Por lo tanto, está haciendo lo correcto. 
 

Como nos dice la Escritura, los buenos pensamientos darán buenos frutos y los 
malos pensamientos darán malos frutos.  
 

Por lo tanto, los pensamientos amorosos crean una atmósfera de ayuda y 
confianza, que cristalizan en hábitos de gracia, bondad y caridad, que crean más 
circunstancias de amistad, alegre benevolencia y reciprocidad en nombre de 
aquellos que son los destinatarios de sus pensamientos amorosos.  
 

A veces lo hacemos por los miembros de la familia, y lo hacemos por las 
personas que nos gustan, pero no nos acercamos a las personas que no nos 
gustan. Bueno, ¿qué hay de malo en eso? Hay muchas cosas malas en eso. 
Ahora yo puedo entender que se evite el conflicto. Pero también yo sé que, si 
tenemos esos pensamientos en nosotros para evitarlos, entonces necesitamos 
conquistar esos pensamientos. Jesús no lo evitó. Jesús vino, lo hizo por todos. 
Trataba a todos por igual, y nosotros también deberíamos hacerlo.  
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El Apóstol Pablo habló de nuestro Amor, que es nuestra manifestación externa 
de nuestra revelación, como algo que refleja el carácter interior.  
 

1 Tesalonicenses Wuest 1:4 "Recordando incesantemente vuestras obras 
producidas y caracterizadas (noten sus obras producidas y caracterizadas) 
por la fe que es de Uds., (en otras palabras, la Revelación produce las obras, y 
las caracteriza por la Revelación), y el trabajo que está motivado y caracterizado 
por el Amor divino y abnegado, y vuestra paciencia en las pruebas, que halla 
su fuente en vuestra esperanza, que descansa en nuestro Señor Jesucristo, 
en la presencia de Dios, el Padre."  
 

Entonces, ¿qué estoy diciendo? Bueno, todo comienza aquí arriba, en realidad 
aquí (corazón). Todo comienza ahí. Y Ud. es lo que es por la gracia de Dios. Y 
si Ud. quiere ser más como Él, entonces simplemente muera a sus pensamientos 
y deje que Sus pensamientos vengan a través de Ud. Tuvimos la expresión en 
los años 70. Decíamos: "¿Qué haría Jesús? Bueno, eso era una especie de cosa 
carnal. Pero en realidad, hay algo de verdad en ello. ¿Qué haría Jesús? 
 

Por lo tanto, si nos fijamos en lo que nos motiva, ¿es el dinero? ¿Es la codicia? 
¿Es nuestra fe la que es nuestra Revelación, o la Revelación de Jesucristo? El 
apóstol Pablo dijo que motivaba sus obras y su trabajo, y su paciencia. Y cuando 
esa Fe se expresa, produce una obra externa que llamamos amor. Porque Dios 
amó tanto. ¿Hizo qué? Dio. ¿Dio qué? Él dio la cosa más preciosa que era Suya, 
y esa era Su Hijo. Y Él simplemente les dio lo que era más precioso para Él.  
 

Isaías 58:11 "Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y 
dará vigor a tus huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de 
aguas, cuyas aguas nunca faltan." 
 

Jeremías 31:12b "y su alma será como huerto de riego,  
 

Entonces, ¿qué Ud. está regando? ¿Está regando los malos pensamientos, los 
chismes? Las personas con las que le gusta hablar. Les gustaría cotillear con 
Ud., no pueden esperar para hablar con ellos, o temen hablar con ellos. 
 

¿Ven cómo nuestra Fe, nuestra revelación, obra en nosotros una expresión 
externa que trae gloria de vuelta a Dios nuestro Padre? Y el apóstol Pablo 
también habló de la iglesia primitiva en Éfeso como teniendo este amor externo 
hacia todos los hermanos, como vemos en:  
 

Efesios 1:15 Por esta causa también yo, habiendo oído de vuestra fe en el Señor 
Jesús, y de vuestro amor para con todos los santos, la manifestación externa de 
aquella revelación. 
 

16 no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo memoria de vosotros en mis 
oraciones, 17 para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, 
os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, 18 
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alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la 
esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su 
herencia en los santos, 
 

Por lo tanto, la gente había llegado a la fe. Luego expresaron su fe a través del 
amor. Y el Apóstol Pablo dijo: "Ahora estaban listos para recibir el espíritu de 
sabiduría y revelación", el cual no vino hasta esta hora. Pero lo tenemos. 
 

Colosenses 3:12 Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, de 
entrañable (¿qué?) misericordia, de benignidad, de humildad, de mansedumbre, 
de paciencia; 
 

1 Pedro 3:1 Asimismo vosotras, mujeres, estad sujetas a vuestros maridos; para 
que también los que no creen a la palabra, sean ganados sin palabra por la 
conducta de sus esposas,  
 

El hermano Vayle me dijo cuándo mi padre murió. Entonces entramos en 
contacto de nuevo, él dijo: "Escuchen, no prediquen a su familia, porque ellos no 
pueden manejar la Palabra, sino que simplemente ámenlos, porque o los amarán 
dentro, o los amarán fuera. Así que ámelos. Yo sé lo más bueno que pueda con 
aquellos que no tienen la palabra. Y ellos, sin la palabra, harán por Ud., para que 
en el trono blanco se les dé vida". ¿Entienden? ¿Puedo decirlo de nuevo? 
¿Entienden? 
 

1 Asimismo vosotras, mujeres, estad sujetas a vuestros maridos; para que 
también los que no creen a la palabra, sean ganados sin palabra, que les 
predique constantemente, para que también los que no creen a la palabra, sean 
ganados sin palabra por la conducta de sus esposas,  
 

El hombre entra y dice que mi esposa es una verdadera cristiana. Ellos dijeron, 
oh, no hay verdaderos Cristianos hoy en día, él dijo, yo les lo voy a probar. Él 
dijo, actuemos como si estuviéramos borrachos. Él le dice: "Cariño, quiero unos 
huevos". Entonces, ella los cocina, los huevos, tal como a él le gustan. Y él los 
mira y los tira al suelo. Vamos muchachos, salgamos de aquí. Y él le dice, esa 
no es la forma en que me gustan. Y ella sabía que eran como a él le gustaba. Y 
la oyeron limpiar el desastre cantando: "¿Debe Jesús llevar la cruz solo y que 
todo el mundo quede libre? Pero hay una cruz para todos, y hay una cruz para 
mí".  
 

2 considerando vuestra conducta casta y respetuosa. 3 Vuestro atavío no sea el 
externo de peinados ostentosos, de adornos de oro o de vestidos lujosos, 4 sino 
el interno, el del corazón, en el incorruptible ornato de un espíritu afable y 
apacible, que es de grande estima delante de Dios. 
 

Ahora, si Ud. está gritando y diciéndole a su esposo lo que tiene que hacer y esto 
y aquello, Ud. está equivocada. Simplemente está equivocada. De acuerdo con 
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las Escrituras, se supone que tiene que tener un espíritu manso y gentil. Si Ud. 
tuviera ese espíritu manso y gentil, Ud. no se acercaría a un vecino y le diría las 
cosas que le dice a su esposo. Pero Ud. se lo dice de diferentes maneras a su 
vecino. Le habla a su vecino con dulzura esto y aquello. Bueno, ¿por qué no se 
lo hace a su esposo?  
 

5 Porque así también se ataviaban en otro tiempo aquellas santas mujeres que 
esperaban en Dios, estando sujetas a sus maridos; 
 

Ahora, ¿ven?, Uds. no tienen que obedecer a cualquier hermano que venga y 
diga: Uds. tienen que obedecerme a mí. No, obedece a su propio esposo. 
 

6 como Sara obedecía a Abraham, llamándole señor; de la cual vosotras habéis 
venido a ser hijas, si hacéis el bien, sin temer ninguna amenaza. 7 Vosotros, 
maridos, igualmente, vivid con ellas sabiamente, dando honor a la mujer como a 
vaso más frágil, y como a coherederas de la gracia de la vida, para que vuestras 
oraciones no tengan estorbo. 
 

8 Finalmente, sed todos de un mismo sentir, compasivos, amándoos 
fraternalmente, misericordiosos, amigables; 9 no devolviendo mal por mal, ni 
maldición por maldición, sino por el contrario, bendiciendo, sabiendo que fuisteis 
llamados para que heredaseis bendición. 10 Porque: El que quiere amar la vida 
Y ver días buenos, Refrene su lengua de mal, Y sus labios no hablen engaño; 
11 Apártese del mal, y haga el bien; Busque la paz, y sígala.  
 

12 Porque los ojos del Señor están sobre los justos, Y sus oídos atentos a sus 
oraciones; Pero el rostro del Señor está contra aquellos que hacen el mal. 13 ¿Y 
quién es aquel que os podrá hacer daño, si vosotros seguís el bien?  Mas 
también si alguna cosa padecéis por causa de la justicia, bienaventurados sois. 
Por tanto, no os amedrentéis por temor de ellos, ni os conturbéis. 
 

15 sino santificad a Dios el Señor en vuestros corazones, y estad siempre 
preparados para presentar defensa con mansedumbre y reverencia ante todo el 
que os demande razón de la esperanza que hay en vosotros;  
 

Ahora, yo espero que esas hermanas les hayan dado un buen sermón a esos 
hombres que estaban haciendo el corte. Pero el problema es que, por lo general, 
defraudamos nuestra fe en esas circunstancias y miramos las circunstancias 
mismas. Pero si Ud. predica, entonces Ud. va a Sus brazos como un mártir, 
¿correcto? No solo como una persona despedazada por diferencias políticas. 
Por lo tanto, dele un pedazo de su mente, y que sea la mente de Cristo. Yo 
recuerdo que hace años una mujer dijo que un hombre entró a la casa, le disparó 
al esposo. Salió por la ventana y estaba listo para dispararle a la mujer. Y ella 
empezó a hablar del Señor Jesús y él recordó su juventud y no le disparó; Acaba 
de salir de la casa. Entonces, sea así, ¿correcto? 
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16 teniendo buena conciencia, para que en lo que murmuran de vosotros como 
de malhechores, sean avergonzados los que calumnian vuestra buena conducta 
en Cristo. 17 Porque mejor es que padezcáis haciendo el bien, si la voluntad de 
Dios así lo quiere, que haciendo el mal. 
 

Los pensamientos puros crean una atmósfera de santidad y sobriedad, que 
cristalizan en hábitos de santificación y autocontrol, que se solidifican aún más 
en circunstancias de descanso y paz. Pensamientos puros, ¿Qué son? Dios es 
grande. Dios es bueno. Gracias, Jesús.  
 

1 Tesalonicenses 5:23 Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y 
todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprensible para la 
venida de nuestro Señor Jesucristo. 
 

Ahora, esta escritura nos dice que, de alguna manera, seremos guardados 
durante el tiempo de Su Parousia. Este guardar se puede ver en 1 Juan 1:7 pero 
si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, 
y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado. Hay algo que 
le guardará, caminar en la luz es lo que lo hace. Y fíjense, Él lo está haciendo 
por Ud. 
 

Romanos 6:17-19 Pero gracias a Dios, que aunque erais esclavos del pecado, 
habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis 
entregados Obedecido de corazón. ¿Qué? La doctrina. Eso es lo que hace.; 18 
y libertados del pecado, (¿Cuándo? Cuando ha creído de corazón.) vinisteis 
a ser siervos de la justicia. (Se convierten en un siervo del pensamiento 
correcto, eso es lo que es la justicia o rectitud.) 
 

19 Hablo como humano, por vuestra humana debilidad; que así como para 
iniquidad presentasteis vuestros miembros para servir a la inmundicia y a la 
iniquidad, así ahora para santificación presentad vuestros miembros para servir 
a la justicia. 
 

Déjenme decirlo de esta manera: Hubo un tiempo en el que se entregaron a las 
cosas que no estaban bien, pero ahora están entregando su vaso a lo que es 
correcto, y eso trae santidad, y eso trae una vida de paz y descanso.  
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, que todo está dentro de 
los pensamientos de nuestra mente. Si solo pensamos, Señor, en Ti, pensamos 
en pensamientos rectos, pensamos en misericordia hacia los demás, pensamos 
en la gracia hacia los demás, trae consigo gracia y paz. Así que, Padre, solo 
entregamos nuestras vidas a Ti. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Amén. 
 

Traducido Por: Hno. Mario Nina 
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La Paz, Bolivia 


